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городом Подмосковья.
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СТЕПАН ДАВИДЕНКО
ЕЛЕНА ЛИСЯНСКАЯ

Единый областной субботник 
«Чистый двор — чистая со-
весть», объявленный Губер-
натором Московской области 
Андреем Воробьёвым, про-
шёл 18 апреля во всех муни-
ципалитетах региона. Под-
держали инициативу Губер-
натора и жители Королёва, 
выйдя в этот день на улицы 
города.

Нас утро встречает 
прохладой

Субботнее утро 18 апреля 
было хотя и прохладным, но яс-
ным и солнечным. На площади 
у ЦДК им. М.И. Калинина играл 
духовой оркестр. К 9 утра на 
торжественное построение сю-
да пришли депутаты Горсове-
та, сотрудники муниципали-
тета, управляющих компаний, 
градообразующих и муници-
пальных предприятий, пред-
ставители политических пар-
тий и общественных организа-
ций, а также депутаты Москов-
ской областной Думы Татьяна 
Ордынская и Сергей Керселян. 

У всех собравшихся было не 
просто хорошее, а, без всякого 
преувеличения, праздничное 
настроение. Со словами благо-
дарности ко всем пришедшим 
обратился Глава г. о. Королёв 
Александр Ходырев:

— То, как активно жители го-
рода откликнулись на призыв 
— принять участие в субботни-
ке, говорит о том, что мы все 
заинтересованы, чтобы наш го-

Городская среда. На единый областной субботник в Королёве вышли почти 15 тысяч горожан

Самый чистый город Подмосковья
род был самым чистым, самым 
благоустроенным и самым кра-
сивым. Сегодня продолжим то, 
что начали ещё 2 марта, когда 
в Королёве стартовал месяч-
ник благоустройства. Я благо-
дарен всем, кто в течение этого 
времени трудился практически 
без выходных, вами был проде-
лан огромный объём работы. 

Скажу прямо — нам «в на-
следство» осталось много му-
сора, так как раньше некото-
рые городские территории не 
убирались годами. На обочинах 
дорог стояли проржавевшие 
бесхозные машины, а во дво-
рах, в том числе — прямо над 
сетями и инженерными комму-
никациями, находились неза-
конно установленные гаражи 
и «ракушки». И на сегодняшний 
день в городе остаётся доста-
точно большое количество не-
санкционированных объектов 
розничной торговли. 

Понятно, что за сравни-
тельно небольшой промежу-
ток времени невозможно, что 
называется, выгрести грязь из 
всех углов. Тем не менее в цен-
тре города порядок так или 
иначе наведён. Пора двигаться 
на окраины, где пока ещё оста-
ётся достаточно много неу-
бранных и неблагоустроенных 
дворов и улиц, также нужно за-
няться и лесными массивами. 
Одним словом, для того что-
бы привести все территории в 
полный порядок, предстоит не-
мало потрудиться. 

Я хочу поблагодарить за 
проделанную работу руково-
дителя городской Администра-
ции Юрия Копцика, его заме-

стителей Олега Даниленко, 
Максима Красноцветова, Рома-
на Иванова, Сергея Иванова и 
первого заместителя председа-
теля Горсовета Дмитрия Дени-
сова. Хотелось бы сказать сло-
ва благодарности в адрес Со-
вета депутатов, а также тех му-
ниципальных служб и предпри-
ятий, представители которых 
собрались сегодня здесь, на 
этой площади. 

Губернатор Московской об-
ласти Андрей Воробьёв объя-
вил, что субботник будет про-
ходить не только сегодня, но и 

25 апреля. Вы зна-
ете, какие высокие 
требования Андрей 
Юрьевич предъяв-
ляет к чистоте и по-
рядку, какое внима-
ние он уделяет бла-
гоустройству. И в 
области, и в нашем 
городе эти вопросы 
являются одними из 
наиболее приори-
тетных направлений 
деятельности вла-
стей. Они находят-
ся под постоянным, 
ежедневным и еже-
часным контролем. 

С е г о д н я ш н и й 
субботник имеет 
особую символич-
ность и значимость, 

так как проходит в преддверии 
великого праздника — 70-ле-
тия Победы СССР над нацист-
ской Германией. Это праздник 
всего российского народа, но 
в первую очередь — наших ве-
теранов. Низкий поклон тем 
людям, которые защищали на-
шу Родину. Королёв, как круп-
нейший наукоград Российской 
Федерации, должен встретить 
День Победы на самом высо-
ком уровне. 

Мы сделаем всё от нас за-
висящее, чтобы этот праздник 
стал самым грандиозным, са-
мым большим и самым ярким. 
Сегодня ведётся реконструк-
ция Мемориала Славы. Как ни 
странно, до сих пор в городе 
не было Вечного огня. Поэто-
му мы поставили перед собой 
задачу — исправить ситуацию 
в кратчайшие сроки. В настоя-
щее время работа по установ-
ке Вечного огня выходит на фи-
нишную прямую. Представля-
ется глубоко символичным, что 
6 мая будет привезён огонь, за-
жжённый у Могилы Неизвест-
ного Солдата, и от него мы за-
жжём наш Вечный огонь. 

Я вижу, что здесь, на этой 
площади, стоят представители 
разных партий: «Единой Рос-
сии», «Справедливой России», 
КПРФ и других. Это говорит о 
том, что мы едины, мы вместе 

делаем общее дело. Спасибо 
вам огромное! Я думаю, что и 
впредь мы будем работать еди-
ным фронтом, потому что вме-
сте мы — сила. Сообща у нас 
получится сделать Королёв са-
мым лучшим городом. 

В последнее время я слы-
шал от жителей много слов 
благодарности. Очень прият-
но сознавать, что люди увиде-
ли и оценили результаты рабо-
ты нашей команды, поняли, что 
в ней трудятся энергичные и 
высокопрофессиональные спе-
циалисты. Хочу ещё раз обра-
титься к присутствующим — 
люди ваш труд заметили и оце-
нили. В лучшую сторону меня-
ется не только облик дворов и 
улиц, главные позитивные из-
менения произошли в отноше-
ниях, которые складываются 
между муниципальными вла-
стями и жителями города. 

Ещё раз подчеркну, что вме-
сте мы — великая сила, мы — ко-
ролёвцы, и Королёв обязатель-
но будет самым благоустроен-
ным, самым чистым. Вспомни-
те, что в 1996 году наш город 
занимал лидирующее положе-
ние и был признан самым бла-
гоустроенным городом России. 
Призываю всех объединить 
усилия, чтобы в 2016 году вер-
нуть ему высокий статус. 

(Окончание на с. 2)

Глава города Александр Ходырев: «Призываю всех объединить усилия, чтобы вернуть Королёву статус самого 
благоустроенного города России!»
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